

### **Ester Cubero** **Responsable de Antiimperialismo del Comité Central**

Con nuestro 8º Congreso, los Colectivos de Jóvenes Comunistas nos marcamos como una tarea importante a desarrollar la necesaria organización de los jóvenes comunistas a nivel internacional. Ésta tarea se podría definir brevemente como dar un paso adelante y dejar atrás las meras reuniones diplomáticas, avanzando en el debate político y la coordinación real.

El fortalecimiento y crecimiento de las organizaciones marxistas-leninistas a nivel internacional es claramente importante en los últimos años ya que de la mano de la crisis del capitalismo cada vez más jóvenes de todos los países deciden organizarse en la Juventud Comunista, desechando los viejos cantos de sirena del reformismo y el oportunismo en lo político, que no aspiran a más que a gestionar un "capitalismo más humano", cómo si eso fuera posible o fuera la solución real para los problemas de la juventud obrera y de extracción popular.

La necesidad de la organización y coordinación a nivel internacional de las Juventudes Comunistas está constituyendo un espacio de conocimiento y debate acerca de la situación real de cada país, así como un ejercicio de solidaridad con las luchas de la clase obrera y los sectores populares en cada lugar del mundo. Por supuesto, no dudamos de que éste es un proceso largo y requiere de un serio trabajo.

En este mismo sentido, nuestros camaradas de la KNE (Juventud Comunista de Grecia) dedican un espacio importante en el mes de Abril en su revista política Odigitis a dos importantes congresos celebrados durante este comienzo de año y que suponen un avance cualitativo para la juventud obrera y estudiantil, que son el I Congreso de nuestros camaradas italianos del Fronte della Gioventù Comunista (FGC) y el VIII Congreso de nuestra organización, los Colectivos de Jóvenes Comunistas.

Con la misma importancia política que señalan nuestros camaradas griegos estos dos congresos advertimos del gran paso cualitativo que ellos significan. El fortalecimiento de los CJC, que tras este Congreso salimos como una organización reforzada, que pasa directamente a la ofensiva en la organización de la juventud obrera, estudiantil y las capas populares para enfrentar los ataques del capitalismo así como el gran avance que supone para los jóvenes italianos, con el primer Congreso del FGC, el tener un referente marxista-leninista que rompe

## **El avance de las posiciones revolucionarias a nivel internacional**

Escrito por Tinta Roja

Lunes, 13 de Mayo de 2013 12:01

---

claramente con el papel del reformismo y la división de siglas que al igual que en España es latente en su país.

Estos pequeños pasos, como la visita organizada por los CJC y el PCPE del camarada Tasos Galanopoulos, miembro del Buró Político de la Juventud Comunista de Grecia (KNE) y responsable de sus relaciones internacionales, a los compañeros de Cerredo, mineros que cargan a sus espaldas con una huelga de más de dos meses, para transmitirles la solidaridad y apoyo de los comunistas y trabajadores griegos.

Esta pequeña muestra que nuestros camaradas también remarcan de gran importancia en su revista, estos avances y hechos marcan y continúan abriendo el camino hacia la construcción y fortalecimiento de esa necesaria coordinación internacional.

**EL COMUNISMO ES LA JUVENTUD DEL MUNDO.**

Enlace de la revista de la KNE "Odigitis", del mes de Abril.

<http://www.odigitis.gr/wp-content/themes/odigitis/issues/1003/1003.pdf>